



Une statue d'Alicia Alonso est dévoilée au Grand théâtre de La Havane



La Havane, 2 janvier. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba et Abel Prieto, ministre cubain de la Culture, ont assisté ce lundi 1er janvier au dévoilement d'une statue d'Alicia Alonso, directrice du Ballet National de Cuba, au Grand théâtre de La Havane, une institution qui porte son nom depuis 2016.

La cérémonie à laquelle ont également assisté Eusebio Leal, historien de La Havane et Luis Morlote, vice-président de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et Artistes de Cuba, a eu lieu quelques minutes avant le gala traditionnel par lequel le Grand théâtre de La Havane salue l'avènement du nouvel an.